

Crece polémica por cobro extra de agua a 165 colonias

PAN exige explicar a dónde va ese recurso; se aplica a los apoyos sociales: Sheinbaum

**SALVADOR CORONA
Y HÉCTOR CRUZ**

—metropoli@eluniversal.com

Mientras que el Partido Acción Nacional (PAN) pide que se suspenda el cobro de 35% más en el costo del agua en 165 colonias donde el consumo exceda los 60 mil litros y que se explique en qué se utilizan los recursos, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que son utilizados en infraestructura hidráulica y social, así como en apoyos sociales como en la Beca del Bienestar para Niñas y Niños.

“Todo el recurso que llega al Gobierno de la Ciudad de México, a través de Tesorería, tengan la certeza de que se está invirtiendo adecuadamente.

“[Con] nosotros ni hay corrupción, ni como antes, [el dinero] se usa para privilegios de los servidores públicos; se invierte tanto en infraestructura de agua como en infraestructura social, como en apoyos sociales, como en la Beca del Bienestar para Niñas y Niños”, dijo en entrevista tras una jornada de trabajo en la alcaldía de Tláhuac.

La jefa de Gobierno dijo que la ciudadanía debe tener certeza de que los recursos que llegan al gobierno local por el cobro de agua se están utilizando bien, por lo que el Sistema de Aguas de la Ciudad debe dar a conocer el ingreso que hubo desde 2020 a estas 165 colonias.

Y reiteró que no hay incremento a las tarifas, sólo el ajuste por la inflación.

Claudia Sheinbaum explicó que el aumento de 35% en el costo del consumo de agua en

165 colonias es algo que se aprobó en 2020, “que es un incremento en ciertos lugares para evitar el desperdicio del agua, pero fue desde hace tres años; entonces, no hay ningún incremento en las tarifas del agua, eso es muy, muy importante que todos lo sepan”.

Reclamo

Por medio de redes sociales, la alcaldesa en Tlalpan, Alfa González, se sumó al reclamo por esta medida, por lo que pidió al Gobierno capitalino que justifique el alza en la tarifa para 29 colonias de la demarcación que aparecen en la lista, y saber si se le dará mantenimiento a la red hidráulica o habrá más pozos.

Asimismo, la alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, calificó como un abuso la medida que se aplicará a colonias como Florida, Guadalupe Inn, Jardines del Pedregal, Lomas de Santa Fe, San Ángel, entre otras, y advirtió que coadyuvará con vecinos para tramitar amparos.

Defensa

El presidente del partido Morena en la capital, Tomás Pliego, exigió al PAN local dejar de mentir a la ciudadanía, “y abandone esa campaña de desprestigio y guerra sucia” que han generado con el incremento a las tarifas de agua en 165 colonias.

El morenista insistió en que los propios diputados del PAN en el Congreso de la Ciudad de México avalaron esa medida desde diciembre de 2019, por lo que desde 2020 y este año, ese ajuste se hace sólo en aquellos ciudadanos

que consumen arriba de 60 mil litros del líquido en época de estiaje, y “de no hacerlo, seguirán gozando de los subsidios que otorga la administración local”, dijo en conferencia de prensa. ●

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno capitalino

“[El dinero de la recaudación por concepto de agua] se invierte tanto en infraestructura de agua como en social, como en apoyos sociales”



Claudia Sheinbaum visitó Tláhuac para inaugurar las nuevas instalaciones de un Pilares en la Nopalera.

